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Question écrite
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uniformes pour les
écoles

Analyse > Fabrication des uniformes pour les
écoles.
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Texte de la question

M. Bastien Lachaud appelle l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale sur la question de la fabrication
des uniformes pour les écoles. D'après les informations révélées par la presse, les uniformes distribués à Puteaux,
ville d'expérimentation du port de l'uniforme à l'école, auraient été fabriqués au Bangladesh ou au Pakistan.
Nombreux sont ceux qui s'offusquent de cette provenance, à l'heure où la ville de Puteaux avait promis une
fabrication européenne et écoresponsable. La situation est d'autant plus alarmante lorsque l'on sait que plusieurs
dizaines de millions d'enfants travaillent dans l'industrie du textile au Bangladesh ou au Pakistan. L'idée que la
production d'uniformes pour les écoles impliquerait l'exploitation d'enfants est particulièrement inacceptable. Ainsi,
il lui demande si elle compte mettre fin à cette expérimentation afin d'affecter les financements dédiés à cette
initiative vers la gratuité réelle de l'école pour toutes et tous. La question avait été posée à la précédente ministre de
l'éducation nationale le 2 avril 2024, mais n'avait eu de réponse à la date de la dissolution de l'Assemblée nationale
le 9 juin 2024.
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